



Immunity Essentials | Immunité essentielle

For daily immune system strength | Pour un système immunitaire fort au quotidien

- **EpiCor™ (*Saccharomyces cerevisiae*)** helps reduce the incidence of cold and flu symptoms
- **Source of Zinc, Vitamins C and D,** factors in the maintenance of good health
- **EpiCor™ (*Saccharomyces cerevisiae*)** aide à réduire la fréquence des symptômes du rhume et de la grippe
- **Source de zinc et de vitamines C et D,** facteurs de maintien d'une bonne santé



Natural Health Product | Produit de santé naturel
NPN 80103581

NET WT | POIDS NET : 90 g (3.2 oz)

Daily Immune Support Tackle all life throws your way and find balance in your busy lifestyle. Immunity Essentials provides 3 essential micronutrients, including Vitamin C as a source of antioxidant for good health and Vitamin D and Zinc to help support the immune system. Made with non-GM ingredients, Immunity Essentials is a useful addition to your daily wellness routine! You can use it along with other Herbalife Nutrition immune support products.

RECOMMENDED USE: EpiCor™ (*Saccharomyces cerevisiae*) helps reduce the incidence of cold and flu symptoms. Source of antioxidant for the maintenance of good health. Helps support immune function. **RECOMMENDED DOSE:** For adults. Shake canister prior to use as contents may settle. Mix 1 scoop (3 g) in 240 ml of liquid (water, juice, etc.) immediately before consumption. For best results, mix continuously until the contents have dissolved. Consume once per day. Take with food, a few hours before or after taking other medications or natural health products. The color variation of this product is due to the nature of EpiCor™ ingredient. **MEDICINAL INGREDIENTS:** EpiCor™ Dried Fermentate (made using *Saccharomyces cerevisiae*) 500 mg, *Rosmarinus officinalis* L. (Rosemary) (Leaf: 4:1 Extract, 200 mg dried herb equivalent) 50 mg, Vitamin C (from Ascorbic Acid) 18 mg, Zinc (from Zinc Citrate Dihydrate) 11 mg and Vitamin D (from Cholecalciferol) 20 mcg. **NON-MEDICINAL INGREDIENTS:** Maltodextrin and Stevia Leaf Extract. **CAUTION:** Consult a health care practitioner if symptoms persist or worsen. Consult a health care practitioner prior to use if you have low blood pressure or if you are taking medication for high blood pressure. **CONTRAINDICATION:** Do not use this product if you are pregnant or breastfeeding.

2D
AREA

30-day money-back guarantee. This exclusively formulated product is only available through Herbalife Nutrition Independent Distributors. See base of container for Lot No. and Expiry Date. EpiCor is a trademark of Embria Health Sciences.

HERBALIFE INTERNATIONAL LUXEMBOURG S.à R.L., L-1610 Luxembourg
Imported and Distributed in Canada by • Importé et distribué au Canada par :
HERBALIFE OF CANADA LTD. • HERBALIFE DU CANADA LTÉE, 113-7075 Place Robert Joncas, St-Laurent, Québec H4M 2Z2

Soutien immunitaire quotidien Attaquez de front les aléas du quotidien et apportez un équilibre à votre style de vie bien rempli. Immunité essentielle fournit 3 micronutriments essentiels, y compris de la vitamine C comme source d'antioxydants pour une bonne santé, ainsi que de la vitamine D et du zinc pour aider à soutenir le système immunitaire. Fabriqué avec des ingrédients non-OGM, Immunité essentielle est un ajout utile à votre routine quotidienne de bien-être ! Vous pouvez l'utiliser avec d'autres produits de soutien immunitaire Herbalife Nutrition.

UTILISATION RECOMMANDÉE : EpiCor™ (*Saccharomyces cerevisiae*) aide à réduire la fréquence des symptômes du rhume et de la grippe. Fournit des antioxydants pour le maintien d'une bonne santé. Aide à soutenir la fonction immunitaire. **DOSE RECOMMANDÉE :** Pour les adultes. Secouez la boîte avant utilisation car le contenu peut se déposer au fond. Mélangez 1 mesure (3 g) dans 240 ml de liquide (eau, jus, etc.) immédiatement avant la consommation. Pour de meilleurs résultats, mélangez continuellement jusqu'à ce que le contenu soit dissous. Consommez une fois par jour. Prenez avec de la nourriture, quelques heures avant ou après la prise d'autres médicaments ou produits de santé naturels. La variation de couleur de ce produit est due à la nature de l'ingrédient EpiCor™. **INGRÉDIENTS MÉDICINAUX :** Fermentat séché EpiCor™ (fabriqué à partir de *Saccharomyces cerevisiae*) 500 mg, *Rosmarinus officinalis* L. (romarin) (feuille : extrait à 4:1, équivalent à 200 mg d'herbes séchées) 50 mg, vitamine C (acide ascorbique) 18 mg, zinc (citrate de zinc dihydraté) 11 mg et de vitamine D (cholécalférol) 20 mcg. **INGRÉDIENTS NON MÉDICINAUX :** Extrait de maltodextrine et de feuille de stévia. **MISE EN GARDE :** Consultez un professionnel de la santé si les symptômes persistent ou s'aggravent. Consultez un professionnel de la santé avant l'utilisation si vous souffrez d'hypotension artérielle ou si vous prenez des médicaments pour l'hypertension artérielle. **CONTRE-INDICATION :** N'utilisez pas ce produit si vous êtes enceinte ou si vous allaitez.

Garantie de remboursement de 30 jours. Ce produit à la formule exclusive est disponible uniquement par le biais des membres indépendants Herbalife Nutrition. Voir le numéro de lot et la date limite de conservation sous le contenant. EpiCor est une marque commerciale d'Embria Health Sciences.

Made in U.S.A.
Fabriqué aux États-Unis
©2020 HERBALIFE NUTRITION

